



**RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS A :**

Bid Receiving/Réception des soumissions

Procurement and Contracting / Acquisitions et marchés
73 Leikin, M1-4-901 MS 15
Ottawa, ON. K1A 0R2

**SOLICITATION
AMENDMENT**

**MODIFICATION DE
L'INVITATION**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments: - Commentaries :

THIS DOCUMENT CONTAINS A SECURITY REQUIREMENT

LE PRÉSENT DOCUMENT COMPORTE UNE EXIGENCE EN MATIÈRE DE SÉCURITÉ

Title – Sujet Electrically Recessed Monitor Computer Desks/ Bureaux d'ordinateur avec moniteur encastrés électriquement		Date 2021-01-25
Solicitation No. – N° de l'invitation 202005648A		Amendment No. – N° de la modification 001
Client Reference No. - No. De Référence du Client 202005648A		
Solicitation Closes – L'invitation prend fin		
At / à :	14 :00	EST (Eastern Standard Time) HNE (heure normale de l'Est)
On / le :	2021-02-05	
F.O.B. – F.A.B See herein — Voir aux présentes	GST – TPS	Duty – Droits See herein — Voir aux présentes
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services See herein — Voir aux présentes		
Instructions See herein — Voir aux présentes		
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à Julie.Frigon@rcmp-grc.gc.ca		
Telephone No. – No. de téléphone 613-794-2047	Facsimile No. – No. de télécopieur N/A	

Delivery Required – Livraison exigée See herein — Voir aux présentes	Delivery Offered – Livraison proposée
Vendor/Firm Name, Address and Representative – Raison sociale, adresse et représentant du fournisseur/de l'entrepreneur:	
Telephone No. – No. de téléphone	Facsimile No. – No. de télécopieur
Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) – Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)	
Signature	Date



This amendment is raised to address the following:

- To respond to questions received during the solicitation period; and

QUESTIONS AND ANSWERS

Question 1: 4 widths ranges are requested and no lengths

Answer 1: [40" – 42" long and 28" – 30" wide/deep \(rectangular\)](#)

Question 2: Are you using one monitor per station? What is the width of the monitor?

Answer 2: Yes, maximum of 24" wide (side to side) and up to 15" high

Question 3: You also state full side panels, front and back panels. That seems to be a cube, please confirm

Answer 3: No, the front panel is to only to secure the monitor and all electrical components from damage when recessed therefore it does not start at the front of the desk but more in the middle to back of the desk.

Question 4: Any indicative design drawing available, do share to propose the best product for your requirement.

Answer 4: Drawings/Pictures are not shared as it would indicate a vendor preference

Question 5: Any country specific product ?

Answer 6: North America



La présente modification vise à :

- répondre aux questions reçues pendant la période de soumission; et

QUESTIONS ET RÉPONSES

Question 1: Quatre (4) plages de largeurs sont requises et aucune plage de longueurs

Réponse 1 : [40 po – 42 po de longueur et 28 po – 30 po de profondeur \(rectangulaire\)](#)

Question 2: Utilisez-vous un moniteur par poste de travail? Quelle est la largeur du moniteur?

Réponse 2: Oui, un moniteur de 24 po de largeur maximale (d'un côté à l'autre) et jusqu'à 15 po de hauteur.

Question 3: Vous indiquez aussi des parois latérales jusqu'au plancher et des panneaux devant et derrière. Cela ressemble à un cube, veuillez confirmer.

Réponse 3: Non, le panneau devant ne sert qu'à fixer le moniteur et tous les éléments électroniques pour les protéger contre les dommages pendant l'encastrement. Par conséquent, il ne commence pas sur le devant du bureau, mais plutôt entre le milieu et l'arrière.

Question 4: S'il existe un dessin pour illustrer la configuration, veuillez nous le faire parvenir afin que nous puissions vous proposer le produit qui répond le mieux possible à votre besoin.

Réponse 4: Nous ne pouvons diffuser de photo ni de dessin, car cela indiquerait une préférence en ce qui concerne le fournisseur.

Question 5: Y a-t-il une préférence pour le pays d'origine du produit?

Réponse 5: Amérique du Nord